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今回は、『いまさら聞けないマンション基礎知識④』の答え合わせをしました。 

 

9 月の理事会において、『座談会テーマ』を 11 月から復活、と決めたのですが、次回は 100

回となるのでテーマも 10 月からの復活としました。 

コロナの緊急事態宣言も解除の方向のようなので、これで出席者が戻ってきてくれること

を期待いたします。 

思い返せば、2012 年（平成 24 年）10 月に第 1 回の座談会が開催されました。 

開催日は現在と同じ第一木曜日でしたが、時間が午後 6 時 30 分～となっていました。 

こんなに続くとは思いもしませんでしたが、第 1 回からの出席者も継続して来られ、新し

い方も増えて、いたかんのメイン行事となっているのではないかと自負しております。 

 これからの座談会を出席のみなさんのご協力で継続していけたらうれしく思います。 

 

 

  

右の 2 枚の写真は第 1 回の 

ものです。 

当時は長島氏が会長で、当 

日は 8 名の参加者でした。 

 

 

 

 

豊田氏は今より 9 歳も若く、左隣の 

山吉氏はお亡くなりになりました。 

GPS の村本さんも参加されています。 

大崎さんはご病気のため、いたかん 

を退会されました。 
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